

CRÉATION

Le monde maritime du littoral à Fructôse

DUNKERQUE Les rendez-vous Focus mettent en valeur le travail d'un artiste. Jeudi, ce sera Cécile Boudeulle.

Comme chaque semestre, Fructôse, lieu de soutien à la création, met en avant un artiste associé grâce aux Focus. **Ce jeudi 16 janvier**, ce sera le tour de Cécile Boudeulle. À 18 h 30, elle présentera son travail sur **"Les femmes et la mer"**.

« Mes images s'inspirent de mon travail de dessin d'observation. Elles peuvent ensuite entrer dans le format du livre, par l'encre et la gravure, comme en sortir avec la recherche de supports en textile grand format, de cartes récits... »

Pour ses œuvres, Cécile s'est essentiellement focalisée sur l'univers de la pêche à Dunkerque. À travers la lecture de différents types de cartes, que ce soit des cartes marines ou bien des cartes subjectives, l'exposition s'apparente à un état des lieux du métier de pêcheur.

Les cartes subjectives révéleront la dimension sensible de l'exposition, puisque le public découvrira que ces lettres ont été écrites par des femmes de pêcheurs. Cette artiste fera également part d'autres secrets que recèle la mer du Nord.

Ce n'est d'ailleurs pas la première fois qu'elle expose sur le territoire.

– **En 2016**, elle était pour la première fois introduite à Fructôse, où elle présentait au sein d'une colla-



Le Focus se concentre sur l'artiste Cécile Boudeulle, qui présentera son projet au hangar 4, à Dunkerque.

boration un projet artistique onirique d'un couple nommée "Les Arpenters".

– **En 2018**, elle revient pour mettre en place le projet qu'elle présentera ce jeudi : elle mène une enquête concernant les femmes de marins, qu'elle recense dans une carte subjective.

Les Focus sont des rendez-vous organisés par Fructôse pour valoriser le travail d'un artiste qui bénéficie

d'un espace de création dans leur atelier.

En partenariat avec le ministère de la Culture, ces parcours continuent de se réinventer et de mettre en avant des artistes peu connus dans ce milieu. Le travail de Cécile sera exposé au hangar 4 du môle 1 de Dunkerque. ■

Entrée libre sur adhésion à deux euros.

Présentation "Les femmes et la mer" de Cécile Boudeulle jeudi 16 janvier, à 18 h 30.